

La Vanguardia diciembre 1947**Ante las supuestas apariciones de Cuevas de Vinromá.**

La noticia de que a la niña Raquel Roca se le había aparecido la Santísima Virgen anunciándole un milagro ha movilizado unas 300 mil personas, ávidas de presenciar los milagros previstos por la niña. Mientras la Iglesia ha mostrado sus reservas respecto al hecho, la Jefatura Provincial de Sanidad ha afirmado no existir ningún tipo de curación sobrenatural.

Los únicos casos dudosos son los de un mudo que aseguraban había recuperado el habla cuando sólo emite sonidos guturales inexpresivos, que probablemente podía dar antes del suceso, y el de un cojo que abandonó las muletas y comenzó a andar mientras rezaba el Santo Rosario, siendo lo cierto que llevaba la pierna enyesada el suficiente tiempo para habersele soldado la fractura que sufría. En cambio, es motivo de gran preocupación por la Jefatura Provincial de Sanidad las consecuencias que pudieran derivarse del hacinamiento en que han vivido varios días millares de personas, sanas y enfermas, limpias y aseadas y sucias, portadoras de parásitos peligrosos para la salud, en lugares que no reúnen las más mínimas condiciones de higiene, principalmente la locura de muchas que, respondiente a indicaciones de origen desconocido o a propios y temerarios impulsos, se echaron al agua de un pequeño caudal, a pesar del intensísimo frío reinante, lavándose las llagas y enfermedades repugnantes; otros llegaban a beberse las mismas aguas, probablemente infectadas, lo que obligará a las autoridades a atajar cualquier manifestación que pudiera producirse.

11 de Noviembre de 2010 a las 19:59:31 | Radio Castellón**Un accidente laboral en la CV-10 deja un herido grave al volcar la excavadora con la que trabajaba.**

Un hombre de 52 años ha resultado herido de gravedad esta tarde tras volcar la excavadora con la que trabajaba en la CV-10, a la altura de Coves de Vinromà, según el Centro de Información y Coordinación de Urgencias.

El CICU ha recibido el aviso del accidente a las 16.04 horas. El herido presentaba un pie muy dañado —catastrófico— y un traumatismo abdominal, y ha sido trasladado al Hospital General de Castellón en helicóptero en estado grave.

José Girona Barreda: Un covarxí a la Comissió Executiva de la Unió de Llauradors

Ramón Mampel, ha sido elegido por unanimidad como secretario general de LA UNIO de Llauradors i Ramaders,

en el transcurso del XII Congreso de esta organización profesional agraria que ha concluido hoy bajo el lema “LA UNIO de tots i per a tot”, y en el que han participado unos 250 delegados en representación de todas las comarcas de la Comunidad Valenciana. Ramón Mampel es productor de aceite y frutos secos de Traiguera (Maestrat) y lleva mucho tiempo ocupando cargos representativos en LA UNIO (Ver currículum vitae).



En la Comisión Ejecutiva recién elegida, que pasa de siete a nueve miembros, repiten además de Mampel; Miquel Oltra, productor de fruta de Quatretonda (Vall d'Albaida) y Luis Javier Navarro, productor de vino de Venta del Moro (Utiel-Requena). Son nuevos Juan Miguel Montaner, productor de hortalizas de Dolores (Vega Baja); Carles García, productor ecológico de cítricos, hortalizas y frutas de Pego (Marina Alta); Llorenç Capsí, productor de cítricos y caqui de Alberic (Ribera Alta); Josep Grau, productor de arroz de Sueca (Ribera Baixa); José Ramón Urbán, productor de cítricos de Vall d'Uixó (Plana Baixa) y José Girona, ganadero de porcino de les Coves de Vinromà (Plana Alta).

EI7Set 20-12-2010**El Ayuntamiento de La Salzadella se plantea denunciar a la Diputación por plagio**

Como Alcalde de La Salzadella me he sentido indignado al ver publicado en la revista Las Aulas (revista informativa de la Diputación de Castellón) del pasado mes de Noviembre, un artículo de promoción de Caudiel y su fiesta de la cereza. En la página 14 de dicha publicación, en la parte inferior-derecha, se puede leer el siguiente texto: “Durante los tres días de la feria, los visitantes pueden adquirir cerezas de la zona en su estado más natural, directamente desde el árbol y sin perder ninguna de sus propiedades. También se disfruta de variados productos realizados con el succulento fruto, tales como tartas, licores o mermeladas. Además, el extenso programa de actividades cuenta con un concurso de postres con cerezas, muestras con el proceso de recolección y el envasado del fruto, talleres para los más pequeños, muestras de las diferentes variedades, etc.”